



Nota de prensa

Fiberpass comienza a prestar servicios de fibra óptica

Madrid, 28 de febrero de 2025.- Fiberpass, la nueva sociedad conjunta de Telefónica España y Vodafone España, comenzará mañana 1 de marzo la prestación de servicios de fibra óptica en toda su huella una vez obtenidas las aprobaciones regulatorias pertinentes.

Fiberpass cubrirá aproximadamente 3,65 millones de unidades inmobiliarias y permitirá a ambos socios maximizar el uso de la red FTTH actual, así como capturar eficiencias, tanto de la red existente como de sus futuras evoluciones tecnológicas, permitiendo ofrecer los mejores servicios a sus clientes para un futuro mejor conectado.

Fiberpass presta servicios de fibra óptica a Telefónica España y Vodafone España, tanto para sus servicios minoristas como mayoristas, y cuenta con aproximadamente 1,4 millones de clientes, lo que implica un nivel de penetración de aproximadamente el 38%.

Fiberpass está participada por el Grupo Telefónica (a través de Telefónica España y Telefónica Infra), con un 63% del capital, y por Vodafone España, con un 37%. Las partes tienen la intención de explorar la incorporación de un inversor financiero en el capital.

Asimismo, Fiberpass anuncia que ha designado a Isabel Bara como directora financiera y a Ana García Molla como directora técnica y de operaciones. Isabel Bara cuenta con una amplia trayectoria en el sector financiero habiendo ocupado anteriormente posiciones no solo en España sino también en el Reino Unido, concretamente en el Banco Santander en Londres.

Ana García Molla cuenta con una trayectoria profesional de más de 25 años en Telefónica en puestos de Red y Operaciones y últimamente ha participado en la formación de las fibercons Bluevia y Fiberpass desde la Dirección de Transformación de Telefónica España. Ambas reportarán directamente a Pablo Ledesma, CEO de Fiberpass.

Telefónica, S.A.

Dirección de Comunicación Corporativa
email: prensatelefonica@telefonica.com
telefonica.com/es/sala-comunicacion/